



## Aktivtag 2022

Im Programm 725-Jahre Loffenau wurde der 2. Aktivtag beim TCL angekündigt. Es folgte ein entspannter Aktivtag, da die Regenvorhersage das geplante Beachvolleyball-Turnier kurzfristig platzen ließ. Trotzdem kamen zum Treffpunkt für die sportlichen Aktivitäten beim Tennisclubhaus eine motivierte Wandergruppe und stahlharte Biker, um die herrliche Umgebung von Loffenau zu erkunden.



Das Wetter entwickelte sich deutlich besser als die Vorhersage und es konnte mit viel Freude die Trendsportart „Beachtennis“ vorgestellt und ausprobiert werden. Auf den Tennisplätzen wurden in kleiner Runde harte



Ballwechsel gespielt. Die Planung für das nächste Beachvolleyball-Turnier im Juni 2023 wurde aufgegriffen.

Das Verpflegungsangebot mit selbstgemachten Torten und Kuchen, Bratwürsten vom Grill, herbstlicher Kürbissuppe und knusprigem Schweinebraten wurde zur Stärkung für Aktive und Gäste angenommen. Der TCL hat sich über das kleine, feine Fest und über die treuen Gäste und Besucher gefreut.

